

s a m b u t a n

bupati lampung barat pada focus group discussion (fgd) penguatan konsep kabupaten lampung barat sebagai kabupaten berbasis konservasi

=====
hari / tanggal : senin, 21 oktober 2019

waktu : pukul 09.00 wib

tempat : kebun raya liwa
=====

assalamu 'alaikum wr. wb.

salam sejahtera bagi kita semua.

yang kami hormati. rekan-rekan anggota forkopimda kab. lampung barat;

sdr. para asissten dan staf ahli bupati;

sdr. para kepala opd di lingkungan pemerintah kabupaten lampung barat;

yang kami hormati. para pihak ngo (**non government organisation**) serta,

hadirin yang berbahagia,

pertama-tama marilah kita panjatkan puji syukur kehadiran allah swt, karena atas limpahan rahmat dan karunia-nya jualah kita dapat bertemu mengikuti "**focus group discussion (fgd) penguatan konsep kabupaten lampung barat sebagai kabupaten berbasis konservasi**" dalam keadaan sehat wal 'afiat.

dalam penyelenggaraan **pembangunan lampung**

barat tidak terlepas,,,

-2-

barat tidak terlepas dari kaidah konservasi sumber daya alam, karena secara geografis wilayahnya merupakan hulu dari tiga

daerah aliran sungai (das) yaitu das musi, das tulang bawang dan das dan \pm 50% dari wilayah administrasinya merupakan kawasan hutan lindung dan hutan konservasi taman nasional bukit barisan selatan (tnbbs) yang berfungsi sebagai perlindungan bagi daerah dibawahnya. keanekaragaman hayati, flasma nutfah, stabilitas sistem hidrologi serta jasa lingkungan yang dapat dimanfaatkan untuk pemenuhan kebutuhan dasar, perekonomian dan ilmu pengetahuan serta mitigasi perubahan iklim.

kabupaten konservasi dimaknai sebagai wilayah administratif yang menyelenggarakan pembangunan berlandaskan pemanfaatan berkelanjutan, perlindungan sistem penyangga kehidupan, yang ditetapkan berdasarkan kriteria tertentu, beberapa kriteria penting penting antara lain.

1. memiliki kawasan konservasi dan kawasan lain yang mempunyai ekosistem dengan nilai ekonomi tinggi.
2. memiliki keterbatasan wilayah akibat keterbatasan kondisi biosifik.
3. mempunyai visi dan misi pembangunan berbasis konservasi.
4. mempunyai komitmen politik untuk melaksanakan pengelolaan sumber daya alam berkelanjutan.
5. mempunyai kelembagaan sistem pengelolaan lingkungan yang memadai

kabupaten konservasi merupakan salah satu pitu program kebijakan pemerintah kabupaten lampung barat dimana untuk membela kepentingan pembangunan ekonomi daerah dan mendukung kebijakan

nasional dibidang,,,

-3-

nasional dibidang konservasi sumber daya alam mengandung konsekuensi logis dari pemerintah daerah dan pemerintah pusat terkait dengan dukungan pendanaan dan kebijakan.

sehubungan dengan hal tersebut diperlukan pembahasan lebih mendalam terkait mekanisme komitmen konservasi melalui kegiatan penguatan konsep kabupaten lampung barat sebagai kabupaten berbasis konservasi.

adapun tujuan kegiatan penguatan konsep kabupaten lampung barat sebagai kabupaten berbasis konservasi yaitu: **menghasilkan rumusan dan rekomendasi road map kabupaten konservasi**, mengidentifikasi potensi dan peluang jasa lingkungan dikabupaten lampung barat dan mengimplementasikan mekanisme insentif dan disinsentif bagi para pihak yang berkomitmen untuk pelestarian sumber daya hutan.

hadirin yang saya hormati,

harus mendesain ulang upaya kabupaten konservasi untuk mewujudkan lampung barat hebat dan sejahtera yang tentunya dengan **memperkuat hubungan kemitraan antara pemerintah akademisi, swasta dan ngo (non government organisation)**, adapun upaya **yang telah dilakukan antara lain:** *pembangunan kawasan konservasi eksitu kebun raya liwa seluas 86,68 ha dan pembangunan taman kahati dilumbok resort seluas 12 ha serta pelestarian hutan kalpataru dan hutan adat untuk mengurangi lahan kritis diluar kawasan hutan.*

hadirin sekalian yang saya hormati,

seiring dengan dinamika pemahaman dan pelaksanaan upaya konservasi maka **lampung barat**

mempunyai potensi,,,

-4-

mempunyai potensi yang sangat besar terhadap pemanfaatan pengelolaan hutan beserta kendala-kendala yang harus dipecahkan agar dapat dipecahkan di focus group discussion (fgd) ini. potensi tersebut yang dapat dikembangkan dikabupaten lampung barat dengan mengawali, menyiapkan perangkat regulasi road map.

melalui kesempatan ini **dengan adanya focus group discussion (fgd)** penguatan konsep kabupaten lampung barat sebagai kabupaten berbasis konservasi **akan menjadi jelas peran** pemerintah pusat, provinsi serta para pihak dapat bersinergi dan menjalin kemitraan yang saling menguntungkan dengan pihak lampung barat maupun diluar lampung barat serta tersusunnya road

map dalam mencapai tujuan pembangunan berkelanjutan dikabupaten lampung barat.

semoga kegiatan yang kita laksanakan pada hari ini akan menambah makna dan komitmen kita untuk peduli dalam pengelolaan sumber daya alam. khususnya bagi lampung barat yang telah mengukuhkan sebagai kabupaten konservasi yang sejahtera tahun 2025 sebagaimana yang menjadi tujuan pembangunan jangka panjang.

**terima kasih atas perhatian nya
wallahul muwaffiq ila aqwamith thariq,
wassalamu `alaikum wr.wb.**

bupati lampung barat,

hi. parosil mabsus